

Blasorchester begeistert in Rotthalmünster

Filmsequenzen fesseln das Publikum

Von Wolfgang Hartwig

Rotthalmünster. Vorhang auf für eine Fortsetzung der Erfolgsgeschichte des Sinfonischen Blasorchesters Bad Griesbach in der Rottalhalle: Kulturfreunde-Vorsitzender und Rotthalmünsters Altbürgermeister Werner Mayer begrüßte neben dem zahlreich erschienenen Publikum die 64 mitwirkenden Musikerinnen und Musiker beim Frühjahrskonzert – und das Orchester sorgte für Begeisterung.

Nicht nur zeitgenössische konzertante Blasmusik, auch militärische Elemente, vermischt mit Klängen aus der Strauß-Dynastie und den Sound so manch großer Big Band, vermittelte das Sinfonische Blasorchester Bad Griesbach und der bewährten Leitung von Stadtkapellmeister und Kreismusikschul-Bezirksleiter Hans Killingseder einem dankbaren Publikum.

Sicher einer der Höhepunkte des Orchesterauftritts war der mit filmischen Szenen in seiner Wirkung auf Zuhörer und Betrachter ungemein verstärkte tragische Eindruck, wie und was damals beim Untergang der Titanic vor genau 100 Jahren wirklich geschah. Gewohnt souverän und humorvoll informierte der Ehrenvorsitzende des Musikvereins Bad Griesbach, Markus Hilz, das Publikum über Entstehung und Inhalt der einzelnen Orchesterwerke und Kompositionen.

Neben erstem Bürgermeister Franz Schönmoser ließen sich weitere sechs (Alt-)Bürgermeister der umliegenden Gemeinden, Altlandrat Hanns Dorfner, viele Partner und Sponsoren der Kulturfreunde einen rundum gelungenen Konzertabend, der traditionsgemäß mit dem bayerischen Defiliermarsch beendet wurde, nicht entgehen.



Sattes Volumen brachten fünf Tuben beim Konzert des Sinfonischen Blasorchesters in der Rottalhalle. – Foto: Hartwig